



Aufruf an die Bevölkerung



Liebe Gemeindegängerin, lieber Gemeindegänger!

Die Wahrscheinlichkeit eines großflächigen Stromausfalles wird immer größer. Nicht nur die Bevölkerung wird aufgerufen Vorsorge zu treffen, auch die Gemeinde steht in der Verantwortung, für den Ernstfall vorbereitet zu sein.

Aufgrund dessen wird bereits fleißig an einem Katastrophenschutzplan gearbeitet, um für besondere Gefahren (Blackout, Auswirkungen durch den Klimawandel, Erdbeben...) gewappnet zu sein. Diese Planung umfasst viele Bereiche. Die gemeindeinterne Infrastruktur sollte im Katastrophenfall aufrechterhalten werden, um die Bevölkerung in besonderen Notlagen hilfreich unterstützen zu können.

Dies erfordert eine intensive Bereitschaft und großes Durchhaltevermögen der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und freiwilligen Helferinnen und Helfer.

Deshalb bitten wir genau SIE um Hilfe!!!

Wir sind eine einwohnermäßig überschaubare Gemeinde, jedoch kann ich mit Sicherheit behaupten, dass viele unserer Einwohnerinnen und Einwohner besondere Fähigkeiten besitzen, die im Ernstfall wichtig für die Allgemeinheit werden könnten.

Das „**Team NaLoLi**“ wurde dafür ins Leben gerufen - eine starke Hilfsplattform ohne verbindliche Verpflichtungen..... **Wer Zeit hat, hilf!!!**

Wir benötigen Personen, wie Ärzte und Ärztinnen, Krankenschwestern/Krankenpfleger, Amateurfunken, Handwerker und Menschen für diverse Hilfsdienste ... die Liste ist lang – Jede/Jeder wird gebraucht!

Nun zu meinem Aufruf an Sie:

Wer kann, will und die Möglichkeit hat, im ausgerufenen Katastrophenfall seine/ihre Unterstützung in den Dienst der Allgemeinheit zu stellen, meldet sich bitte am Gemeindeamt unter 02635/62883 oder via E-Mail an gemeinde@natschbach-loipersbach.gv.at.

Vergessen Sie bitte nicht eigenverantwortlich Vorsorge für den Ernstfall zu treffen. Die Gemeinde kann die Versorgung der Bevölkerung nicht übernehmen!!!!